
大安寺西幼稚園の民間移管に係る第２回三者協議会　資料
令和４年７月11日

奈良市子ども政策課

学校法人　白鳩学園

　◇対象アンケート：大安寺西幼稚園　第１回三者協議会実施後　保護者アンケート（令和４年６月２１日配布分）

　◇回答数：２３件

　◇具体的な意見内容

番号 分類 保護者アンケートにおける意見（原文・誤字修正） 回答

1 保護者負担

預かり保育料金について、1号認定は500円とありますが、今までは300円

（世帯によっては100円）でした。基本的に値上がりということでしょう

か。

2 保護者負担

特別保育事業の１号認定の料金が高いです。平日は今までと同じ時間の

14:00～17:00は300円で、7:00～8:30はプラス100円、17:00～18:30はプラス

100円という様に、2・3号認定のように時間で分けて欲しいです（家庭にや

さしくお願いします）。仕事を週に2～3日、5時間ほどする母親にとって、

約2倍に料金が上がるのはつらいです。2・3号認定をもらえている人が安く

すむのに疑問を感じます（たくさん稼げるのに…）（世の中のしくみがそう

なので園に言っても申し訳ないですが…）

土曜日や夏休みなどは500円でもいいと思います。それ以上はちょっと困り

ます。

【法人より回答】

一時預かり料金については、市立こども園に合わせて設定しています。7：00

～8：30（100円）14：00～17：00（300円）17：00～18：30（100円）の

500円設定、18：30～19：00（100円）と考えています。

※1号認定の土曜日等の預かり保育の料金についてはただ今法人内で検討中で

す。

【市からの回答】

市立園の一時預かり料金についても、利用可能時間が異なることから市立幼

稚園は300円、市立こども園は500円となっており、法人の提案はそれに準じ

たものとなっておりますので、ご理解いただけますようお願いいたします。
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番号 分類 保護者アンケートにおける意見（原文・誤字修正） 回答

3 保護者負担
教材・保育用品については、各家庭で準備するのはOKですか？それとも統一

して園で購入する方向で進める予定でしょうか？

【法人から回答】

統一購入を考えています。補充品については各ご家庭で購入して頂くのも可能

です。

番号 分類 保護者アンケートにおける意見（原文・誤字修正） 回答

4 給食費

基本的には理解・納得しております。

ただ、給食費に関しての疑問ですが、月6,000円とありますが、春休み、正月

休み、盆休みや私用により長期休みをいただく場合は、日割で計算し精算す

るかたちになるのでしょうか。そうしていただける方が嬉しいですし、納得

できます。

【法人より回答】

1号認定子どもの方は長期休業（春・夏・冬休み）の日数も含めて11ヶ月徴収

に設定しています。

事前に長期のお休みの予定がわかっている場合は減額等の対応をさせていた

だきます。（何日以上のお休みで対応する等については法人内で検討致しま

す）

5 給食費

給食費について、月極にて費用を設定されていますが、昨今の物価の高騰な

どにより、自己負担分の増加は考えられますか？　又、変動の可能性がある

として、どのくらい増加を想定されていますか？

【法人より回答】

現段階では設定させていただいた費用を考えておりますが、今後のさらなる

物価高騰により変更せざるを得ない場合もあるかもしれません。

【参考】市立幼稚園と市立こども園（教育部分）の一時預かりについて

平日 長期休業中

幼稚園 14:00～17:00 9:00～17:00 弁当持参

こども園
7:30～9:00

14:00～18:30
7:30～18:30

給食

（実費徴収）

備考 登園時間は8:40～
気象警報等発表によ

る臨時休園あり

給食は自園調理

又は外部搬入

昼食
幼稚園型一時預かり保育時間

9:00～14:00

土・日・祝

12月29日～1月3日

幼稚園は創立記念日

あり

夏期　7/20～8/31

冬期　12/24～1/8

春期　3/19～4/7

休園日は実施しません。

項目
平日

（教育標準時間）
休園日 長期休業
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番号 分類 保護者アンケートにおける意見（原文・誤字修正） 回答

6 施設整備

駐車場について、畑もなくしてしまうということで、コミュニティ農園で野

菜作り経験をさせていただけるとのことでしたが、地域の方が管理されてい

る場所なので自由に使う、ということはむずかしいのではないでしょうか。

地域の方とつながりができるのはありがたいし、とてもいいことだとは思う

のですが、子供達が自由に作りたい野菜を作れるよう、園内に小さくてもい

いので、畑を残せないでしょうか？例えば、職員室前の花壇をひとつ菜園に

するなど･･･

7 施設整備

畑が園内になくなるのが残念です。今、朝一番に子供達が水をやりに行った

り、毎日見る事が出来る環境が素敵だなと思いました。少しでもどこかに

作っていただけると嬉しいです。

8 施設整備

駐車場についてですが、駐車場の場所が、車の出入りのとてもしにくい場所

となっていてかなり無理のあるやり方ではないか？と思います。現在プール

や畑横の道も車が2台となると行きかうのも難しい道幅です。その辺りへの

配慮は何かお考えがございますか？

9 施設整備

駐車場をプール側へ設けるということですが、車が出入りする所は拡大予定

ですか？　今のままだと、すれちがい、入庫も狭いので大変かと…

車が出入りするところと徒歩・自転車登園の入口は別にしますか？　一緒だ

と危ないので、できるだけ別々にしていただきたいです。

10 施設整備
施設整備をされるにあたり、安全性はもちろんですが、子ども達の負担に

なったり、窮屈な思いをすることがないよう配慮願います。

【法人より回答】

十分に配慮し行います。

番号 分類 保護者アンケートにおける意見（原文・誤字修正） 回答

11 保育内容
こども園になってからも「遠足」などのイベントは行われるのでしょうか？

子供達は楽しい思い出となっているので行なっていただけると嬉しいです。

【法人から回答】

継続して行います。

【法人より回答】

駐車場の位置については、図面（案）をご覧ください。

駐車場の開口部は広めに取る予定です。また、駐車場への入場は西側より左

折のみにしたいと考えています。

徒歩・自転車送迎の方と車送迎の方の動線は分ける予定です。

【法人より回答】

園内にも畑のスペースを作るようにし、地域のコミュニティ農園もお借りし

たいと思っています。
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12 保育内容 現在行われている園庭開放は、来年度からも実施する予定でしょうか？
【法人から回答】

市立こども園の実施状況を参考にし検討させていただきます。

番号 分類 保護者アンケートにおける意見（原文・誤字修正） 回答

13 看護師

以前いただいた資料に「看護師の常駐」とありましたが、実現されるので

しょうか。保健室が改修されてしまいますが、看護師さんの部屋や、設備が

どうかわるのでしょうか（相談室？）

【法人から回答】

看護師は常勤です。

職員室内に医務室を設ける予定です。

番号 分類 保護者アンケートにおける意見（原文・誤字修正） 回答

14 先生確保

こども園にかわり担任をもってくださる先生は、現在白鳩学園におられる先

生が、来てくださるのでしょうか。新しく奈良在住の方を探されるのでしょ

うか？決まってないことだとは思いますが、新しく変わる中で正規の先生方

が新しい方ばかりというのは少し不安もあります…。

【法人より回答】

法人としましては、現在大安寺西幼稚園の非正規職員さんの継続勤務を希望し

ています。

番号 分類 保護者アンケートにおける意見（原文・誤字修正） 回答

15 引継

３才児～５才児を来年度から保育してくださる先生方（今、来園していただ

いている３名の先生方以外）の合同保育は今年中に実施されますか？予定あ

りますか？

【市より回答】

現在の大安寺西幼稚園の先生方との共同保育につきましては、来年１月から開

始予定です。それまでは、現在来園して引き継いていただいている園長予定者

等の先生方に引き続き行事等に参加いただいて引継ぎを行っていただきま

す。
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番号 分類 保護者アンケートにおける意見（原文・誤字修正） 回答

16 地域
ぜひ、今と変わらない地域とのつながりをお願いします（予定されているよ

うに）。サッカー、生け花、英語など。

【法人より回答】

現状を引き継ぎたいと考えておりますので、講師の方にも継続の希望をお伝え

させていただきます。

番号 分類 保護者アンケートにおける意見（原文・誤字修正） 回答

17 意見 寝袋の見本も置いて欲しいです。
【法人より回答】

職員室に見本を置かせていただいております。ぜひご覧ください。

18 意見 特にありません。

19 意見
・昼寝用寝具…⓵

・おむつ…⓵

20 意見

現行の体制に大幅な変更が少ないことから様々な項目によって園児や保護者

に対して寄り添いを感じました。我が家は、今年度卒園してしまいますが、

働きながらも引き続き園を利用できる家庭が増えることはとても良いなぁと

思います。

21 意見

資料を見ているかぎり、とても今の大安寺西幼稚園の方針だったり、地域・

小学校との関わりを大切にして下さるというところにとてもうれしく思いま

す。今、来園してくださっている先生方も子ども達によりそってくれる姿を

見て、来年度入園予定の娘（2才）を安心して預けれるな…と思っています。

白鳩学園さんの方針も子ども達によりそったものになっていると伝わってき

ました。今後がとてもたのしみです。

22 意見 事細かにまとめされていました。ありがとうございます。

23 意見 特にありません。

【法人より回答】

貴重なご意見ありがとうございます。

5


